



Justicia

# MinSalud y gerente de Ecopetrol declararon ante la Corte Suprema

Esto sería por gastos de campaña de senadores del Pacto Histórico



Comisión de Acusaciones escuchará a los magistrados de la Sala Penal de la Corte Suprema. Foto: Colprensa(Thot)



— Cristina Martín 26/01/2024 - 19:40 h COT

La Corte Suprema de Justicia confirmó que el pasado lunes 22 de diciembre Guillermo Jaramillo quien para el 2022 era gerente de la campaña del Pacto al Congreso y Ricardo Roa quien **era el gerente de la campaña del actual presidente declararon ante la Corte Suprema de Justicia.**

Se conoció que esta diligencia se llevó acabo en el despacho del magistrado Misael Rodríguez y entre lo que se esta investigando es el servicio de **vuelos que presto la sociedad aérea de Ibagué que se movía por diferentes regiones.**

Recordemos que esta semana la Corte Suprema llamó a declarar a Euclides Torres y Nicolás Petro y esto se hace en el marco de la investigación preliminar

Se ha retirado el anuncio. [Detalles](#)

que el alto tribunal sigue contra los congresistas Agmeth Escar y Pearo Horez, quienes hacen parte del Pacto Histórico, **por su posible participación en la presunta financiación irregular de la campaña Petro Presidente.**

# Corte Suprema de Justicia

## También en la web

Recomendado por 



Cayeron tres mujeres que drogaban a extranjeros para robarles en...

Caracol Radio



Japón condena a muerte al responsable de un incendio en un estudio d...

Caracol Radio



VIDEO: Capturan a pirómano que provocó incendio en...

Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando

 4.1M

 1.8M

 689K

 95.5K

 804K

 136.7K

## Últimas Noticias



Yoga: herramienta de vida para encontrarse a sí mismo

La Fiscalía archivó otra investigación a la vicefiscal Martha Mancera

Mil personas podrían ser guardias  
ambientales y gestores de paz en el 2024 en  
Costa Rica